
「奉仕の理想」

ソングリーダー　野 田 和 正唱 和

会　長　太 田 吉 宣点 鐘

2015年７月22日　第１５０１回　ＩＤＭ夜間例会　　会場：名鉄グランドホテル

　　司　　　会　　会場委員長　魚 住 尚 三

会　長　太 田 吉 宣会 長 挨 拶

本日は、お昼に、稲沢ロータリークラブの例

会にお邪魔し、新任のご挨拶をしてまいりまし

た。又、先日、７／ 17（金）には、会員増強セ

ミナーに熊澤会員増強委員長と出席してまいり

ました。大変面白いセミナーでありました。会

長年度に33名もの方を入会させた、名古屋東

南ロータリークラブの名物、伊藤秀雄さんに

よる『誇りを持て、ロータリアン』という会員

増強の講演を拝聴しました。そこで、その人の

芸人のようなお話や、その性格のおおらかさに

大変惹きつけられ、その方に大変魅力を感じ

本日のお知らせ　　（７月29日）

会長幹事懇談会（11:30 ～）

ガバナー補佐訪問（12:30 ～）

クラブ協議会（13:40 ～）
会場／名鉄グランドホテル

担当／会長・幹事
（1502回）

次回のお知らせ　　（８月５日）

第２回定例理事会（11:30 ～）

今月のお祝い

クラブ・フォーラム
会場／ＣＢＣ自動車学校

担当／会長・幹事、会場委員会
（1503回）
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１．地区大会のご案内(加藤ガバナー )

　　会場／ウエスティン名古屋キャッスル

　　大会第１日目：2015年10月31日（土）

　　※会長、幹事出席(両日と土曜日夜の晩餐会)

　　大会第２日目：2015年11月１日（日）

　　※出席対象者：理事、役員、委員長、入

会３年未満会員

　　上記の方は日曜日出席となります。（昼食付）

　　※出席対象者の方で欠席の場合は副委員長、

委員など必ず代わりの方に出席依頼下さい。

　　※本日､出欠席のボード記入宜しくお願い

致します。

２．ガバナー補佐訪問について

　　会場／名鉄グランドホテル

　　日時／７月29日(水)

　　会長､会長エレクト､副会長､幹事､副幹事

はAM11:30 ～懇談会(アイリス)

　　PM12:30 ～通常例会

　　PM１:40 ～クラブ協議会

　　司会進行　太田会長

　　※クラブ協議会で委員長が欠席の場合は

副委員長、委員など代わりの方に出席依頼

下さい。

３．名古屋清須ＲＣ創立40周年記念祝賀会の

出欠席

　　会場／名古屋マリオットアソシアホテル

　　日時／ 27年10月25日(日)

　　　　　受付AM9:30 ～

　　　　　記念講演､式典AM10:00開演

　　※全員登録

　　※親クラブの祝賀会ですので当日の合瀬

川の清掃は欠席とします。ワールドフード

ふれ愛フェスタは２日間開催ですので10

月24日(土)に是非参加して下さい。

　　※本日､出欠席のボード記入宜しくお願い

致します。

委員長　今 村 康 宏出 席 報 告

山下君　理事・役員の皆様17日はありがとう

ございました。

平野君　公務多忙

松尾君　ＡＢブロック会議おつかれ様でした。

つたない司会で申しわけありません。

松浦君　業務多忙だよ。

黒野君　業務多忙。暑さに負けないでがんばろう。	

委員長　黒 野 明 彦ニコボックス

第1501回
会員数：30名	出席数：24名	出席率：96％
第1499回（前々回）　修正出席率：92.3％
メーキャップ１名	

幹　事　鈴 木 雅 貴幹 事 報 告

《 第1501例会　ニコボックス 》
寄 付 会 員 数
本 日 の 合 計 額
本日までの累計額

５名
12,000円

180,000円

ました。『勉強でも何でもやらされているうち

は、駄目だ。会員増強も同じで、自ら進んでや

る場合にのみ、成長や、成功がある』ともおっ

しゃっていました。会員増強も本気でやらねば

ならないと実感させられました。

また、その日の夜には、山下パスト会長、片

山パスト幹事主催による『ご苦労さん会』に出

席させていただきました。山下さん、片山さん

大変お世話になりました。ありがとうございま

した。一年間ご苦労様でした。

さて、本日は、ＩＤＭ夜間例会です。ＩＤＭ

とは Informal Discussion Meetingの略で、直訳す

れば、非公式の論議する会議。また、家庭集会

とも呼ばれています。公式のロータリー用語を

検索しても出てこないワードです。形式張らず

に、自由闊達に話し合う席だと思います。今年

最初の夜間例会なので、この１年のロータリー

活動をどう取り組むべきか話し合える、いい機

会かと思います。また、先回の例会で、記念す

べき1500回目の例会になりました。1500回を

振り返り、昔話をされるのも良いと思います。

皆さん、ざっくばらんにお話し下さい。
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